

janvier 2021

Eisenwarenmesse

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#) / [Salon](#)

Le salon de la quincaillerie de Cologne reporté à 2022

Rendez-vous phare de notre profession qui nous mène tous les deux ans dans la ville de Cologne, le salon international de la quincaillerie Eisenwarenmesse a dans un premier temps été reculé de mars à fin février 2021 avant d'être de nouveau reporté du 6 au 9 mars 2022, pour la dernière fois nous l'espérons.

Comme nous a informé Matthias Becker, directeur d'Eisenwarenmesse, le 27 novembre dernier : « Lors de la conférence de presse européenne, fin octobre, les réactions de la branche concernant le nouveau concept hybride et les contenus envisagés de l'édition 2021 d'EisenwarenMesse étaient très positives. Cependant, la dynamique de l'épidémie observée actuellement ainsi que les restrictions de voyage à l'échelon international ont conduit une grande partie des exposants à finalement se prononcer contre une participation au salon. Même le concept global d'hygiène et de protection #B-SAFE4business pour le déroulement des salons selon les règles dictées par le coronavirus n'aura pas suffi en définitive pour donner une plus grande prévisibilité aux participants au salon. Voilà pourquoi, en étroite concertation avec les fédérations et les exposants, Koelnmesse a décidé, en raison de la pandémie, de suspendre la tenue de l'édition d'Eisenwarenmesse – Salon international de la quincaillerie – prévue du 21 au 24 février 2021. [...] Du 6 au 9 mars 2022, les exposants et les visiteurs découvriront le salon à son nouveau format hybride, dont la portée internationale sera encore plus grande, et aussi un programme d'événements très intéressants. »